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グループホーム「ふる里の風」運営推進会議 

■参加者 

高島氏(町内会長) 

佐々氏(民生委員) 

坂井様(新庄地域包括支援センター) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

 

■日時・場所 

1月 11日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■目的 

介護保険制度では、グループホーム(認知症対応型共同生活介護)等の地域密着型サービス事業

者に対して、概ね 2ヶ月に一度の運営推進会議の開催を義務付けられています。この会議は事

業所の運営を透明性のあるものにし、サービスの質確保・向上を目指していくことを目的とし

ています。 

 

■報告内容 

・現在の利用者様状況報告(入居状況、介護度、体調面等) 

・11月・12月活動報告※ボランティア含めて 

・認知症カフェ 

・次回開催日 
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① 現在の利用者様状況報告 

1）1月 11日現在の入居状況 

  定員：グループホーム「ふる里の風」2ユニット型(18名※1ユニット 9名定員) 

  入居状況：18/18 名 

2)入居者様の介護度・体調面等 

 別紙表 1に入居者様の介護度、体調等を示します。 

 

その他 2 ヶ月前と比較して ADL(歩行状態等)が、著しく低下された方はおられません。 

退院してから、生活リハビリ(移乗、移動※歩行器にて移動)で、筋力低下予防に努めた方もおられま

す。 
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② 11月・12月の活動報告 

☆11月紅葉ツアー ※呉羽山にドライブに出かけました。 

  

   

 

普段あまり話されない方も笑顔で喜んでいただくなど、全体的に喜んでおられました。 

 

☆12月クリスマス会 
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飾りつけ、ツリーの準備は入居者様にも手伝っていただきました。 

クリスマス会当日は、ボランティア様のマジックショーと職員さんの仮装、歌、ケーキなどお出しさせてい

ただきました。 

☆リンパマッサージ 

  

ボランティアの方で、足の浮腫軽減のためにリンパマッサージをしていただきました。 

※今後も継続予定 
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③ 認知症カフェ 

先日、新庄地域包括藤井センター長、新庄自治振興会様、社会福祉協議会様との話し合いがあり

ました。 

 

グループホームでの開催にあたって、問題点として 

・場所が狭い※外部の人を呼んで、入っていただくスペースがない 

・入居者様の一部に、外部の人が多く来ると混乱しそうな方がおられる。 

 

があります。 

 

その為、今後の予定としましては 

・もう少し開催までは時間が欲しい(入居者様がさらに安定されるまで) 

・グループホームでの開催の前に、新庄の公民館をお借りしてそこで開催 

※内容としましてはグループホームからも職員が赴き、認知症に関してのお話をする。 

また出来れば入居者様の家族様に同意をいただき、実際に在宅での介護・生活の中でのお話など

をしていただく等 

 

④ 次回開催日 

3月 8日(木)13：00～ 予定 

本日はお忙しい中、お集まりいただきまして誠にありがとうございました。また地域密着型サービスと

して、地域の皆様、包括センター様にご協力いただきましてより良いサービスを提供していきたい所

存です。今後ともよろしくお願いいたします。 


